

Avec le « Elsasser Theater Raedersdorf » dès le 11 avril

## « Good bye Pfefferminz »

Pour sa deuxième saison théâtrale la jeune troupe de Raedersdorf a choisi de présenter une pièce en trois actes de Raymond Weissenberger intitulée « Good bye Pfefferminz ».

Après sa première pièce de l'an passé « S'glenta Mobylett » qui fut un énorme succès, la troupe a décidé de créer une association dénommée « Elsasser Theater Raedersdorf » dont la présidente n'est autre que la dynamique Agnès Lorentz.

Cette année 10 comédiens et comédiennes se donneront la réplique dans une pièce savoureuse. Il y sera question de thé à la menthe évidemment, de choucroute, de peinture, d'argent et naturellement... de mariage! Vous prenez tous ces ingrédients, vous agitez bien fort, vous assaisonnez le tout avec une bonne quantité de comique et vous servez bien chaud!

A noter aussi que la salle des fêtes a été rénovée par une poignée de bénévoles. Toutes les conditions sont donc requises pour que vous passiez une agréable soirée à Raedersdorf.

Les représentations auront lieu le samedi 11 avril, le dimanche 19 avril, le samedi 25 avril, le vendredi 1<sup>er</sup> mai et le samedi 2 mai 1992. Il est prudent de réserver ses places au 89407793.

